

EDITORIALES

LAS UNIVERSITARIAS GITANAS

Un ochenta por ciento de las mujeres gitanas que consiguen acabar el segundo ciclo de la ESO terminan los estudios universitarios, según un trabajo realizado por la Fundación Secretariado Gitano. Este estudio detalla que una vez que las mujeres gitanas superan el bache de primaria y secundaria sin abandonar la escolarización suelen finalizar sus estudios y que el índice de absentismo escolar, pese a seguir siendo muy alto, ha bajado. Entre las dificultades que encuentran estas mujeres dentro de su etnia para continuar los estudios están los padres protectores a quienes no les gustan que sus hijas compartan aulas con chicos y el que suelen casarse bastante jóvenes, con lo que su nuevo estado les impide continuar estudiando.

No obstante, los programas de información, asesoramiento y formación de las comunidades gitanas así como las ventajas que los estudios pueden conllevar están consiguiendo un diálogo intercultural que se refleja en sus deseos de formarse académicamente. No estaría mal que por parte de los payos se valorase el afán de esta etnia por superar atavismos y se los tratase con el respeto que merece toda persona. Porque, desgraciadamente, todavía existe el racismo, aunque se niegue. ≡

**[El ochenta por ciento de las mujeres gitanas que superan
la ESO terminan sus estudios universitarios]**